



**Selon le lanceur d'alertes et activiste Paul Chouta, Samuel Mvondo Ayolo, Directeur du Cabinet Civil de la Présidence de la République, multiplie des efforts pour obtenir la libération de son « ami » Jean Pierre Amougou Belinga, principal mis en cause dans l'assassinat du journaliste Martinez Zogo.**

### **Lire la publication de Paul Chouta**

*Alors que la famille de Martinez Zogo exige la requalification du motif de "torture" en "assassinat" et une nouvelle autopsie devant clairement établir la cause de la mort du journaliste, les proches de Amougou Belinga quant à eux jubilent partout en annonçant sa libération imminente. Il se chuchote entre eux que les amis du patron du groupe l'Anecdote au sein du sérail, parmi lesquels le Directeur du Cabinet Civil, ont déjà tout mis en œuvre pour sa libération le mois prochain.*

*En effet, selon certaines indiscretions, Samuel Mvondo Ayolo, Directeur du Cabinet Civil à la présidence de la République du Cameroun fait feu de tout bois pour obtenir la libération de son ami Amougou Belinga, le principal suspect commanditaire de l'assassinat du présentateur de l'émission "Embouteillages". Des sources au sein du sérail rapportent qu'il plaide auprès de Paul Biya pour obtenir la libération du Zomloa des Zomloa arguant qu'il n'a rien à voir dans l'assassinat de Martinez Zogo. Par la suite,*

le DCC aurait également fait pression sur le ministre de la défense pour le même but. Ainsi, afin de parvenir à la libération de Amougou Belinga, une stratégie a été mise sur pied pour amadouer le couple présidentiel. Il a été convenu que les médias du groupe l'Anecdote accentuent la communication et la propagande en faveur de Paul et Chantal Biya pour leur faire croire que Amougou Belinga est un pilier important pour la propagande et fidèle défenseur du régime de Yaoundé qu'il faut absolument protéger. Allant dans ce sens, Mvondo Ayolo a pesé de son poids pour que Bruno Bidjang aille en Russie couvrir le sommet Russie-Afrique et faire les éloges à Étoudi, même si son billet d'avion a été payé par le patron de 1xBet.

Au regard de tout ceci, ça se murmure que tout a été mis en marche pour que Amougou Belinga soit libéré le mois prochain. En principe, le 4 septembre, cela fera exactement 6 mois qu'il est en détention provisoire et son mandat de dépôt devrait logiquement être renouvelé. La loi dispose que cela soit renouvelable 2 fois. Lorsqu'on apprend que certaines pièces ont disparu du dossier de procédure, il y a lieu de s'interroger sur ce qui se trame. D'après certaines sources, les données téléphoniques sont absentes du dossier de procédure. Pourtant on sait très bien que les téléphones de Amougou Belinga, de Martinez Zogo ( qui avait été déverrouillés par son fils à la légion de gendarmerie du Centre) et autres avaient été saisis lors de l'enquête préliminaire. Si cela est avéré, où sont alors passés ces données téléphoniques ? Autre chose, les deux autopsies réalisées sur Martinez Zogo ne disent pas exactement de quoi il est décédé pourtant on sait bien qu'il a été enlevé, torturé et assassiné. Pourquoi ces autopsies sont restés muettes au niveau de la cause du décès ? Lorsqu'on sait que le motif retenu c'est "torture", il y a des doutes à se faire. Qui veut-on absolument aider et protéger dans cette affaire ?

S'il est vrai que Amougou Belinga n'a rien à voir dans l'affaire Martinez Zogo, pourquoi toutes ces manœuvres pour le libérer au lieu de laisser la justice faire sereinement son travail ? Ne nous dit-on pas souvent qu'il faut faire confiance à la justice de notre pays ? Pourquoi toute cette agitation ? Le Zomloa des Zomloa, ami du ministre de la justice, qui a souvent envoyé les gens en prison de la manière la plus spectaculaire n'a même pas encore fait 6 mois en prison. Il gagnerait à prouver son innocence lors du procès. Sous son ami Laurent Easo à qui il rend compte, des Camerounais lambda ont passé des années en prison en tant que prévenu avant d'être libérés plus tard. Qu'il patience aussi et laisse la justice travailler.

En tout cas que le régime de Yaoundé fasse ce qu'il veut, tout ce qui nous intéresse c'est savoir qui a commandité l'assassinat de Martinez Zogo et voulait m'assassiner après m'avoir loupé en 2022.

Nous avons déjà une idée du contenu du dossier. À la moindre mascarade dans ce procès, nous allons utiliser les médias pour informer l'opinion publique